

## AYER SE ESTRENÓ SU DOCUMENTAL

# El Monstruo de Atizapán también mataba niños

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**ATIZAPÁN, EDOMEX.-** Ayer se estrenó el documental *El Caníbal: Indignación Total* inspirado en la historia de terror que construyó Andrés Filomeno Mendoza Celis, *El Monstruo de Atizapán*, el asesino serial acusado de haber dado muerte a por lo menos 30 mujeres.

Es por ello que la Fiscalía mexiquense informó que el número de restos óseos ubicados en la casa del feminicida serial de Atizapán, ascendió a 4 mil 600, que podrían pertenecer a 19 víctimas, 17 mujeres adultas, un niño y un hombre.

Mendoza Celis, de 71 años, fue sentenciado a prisión vitalicia el pasado 22 de febrero, por el feminicidio de una mujer ocurrido en mayo de 2021 en su vivienda, ubicada en la calle Margaritas, en Lomas de San Miguel. Sin embargo, tiene otros tres procesos abiertos por otras tres víctimas, cuyos cierres de investigación complementaria terminan el próximo 1 de julio, el 30 de julio y el 18 de septiembre, respectivamente.

La Fiscalía informó que las investigaciones en contra de *El Monstruo de Atizapán* continúan con procesos de lateralización y la obtención del perfil genético para identificar a las demás víctimas halladas en su domicilio.

### ANALIZAN



Los peritos analizan aún los múltiples objetos relacionados con las víctimas, además de cintas de videos y fotografías que el asesino serial les tomaba a sus víctimas



FOTO: ESPECIAL

Lo hacen famoso

